

## PRESSEDIENST

Wien, 30. Juli 2009

### Tausch der Dienstautos erfolgt planmäßig

Aufgrund der heute in einem Printmedium erschienenen irreführenden Darstellung betreffend die Neuanschaffung von Leasingdienstwagen der OeNB erfolgt folgende Klarstellung:

Nach Beschluss des Direktoriums, die Dienstautos von drei Mitgliedern des Direktoriums auf Audi A6-Modelle umzutauschen, wurde in Zusammenarbeit mit der Bundesbeschaffungsgesellschaft der Bestellvorgang sowie die möglichst wirtschaftliche Auflösung der bestehenden Leasingverträge eingeleitet.

Nach Auskunft des Herstellers wurde die Auslieferung bis spätestens Mitte August in Aussicht gestellt und steht daher unmittelbar bevor.